

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2003

INTEGRACIÓN DE CUENCA EN LA RED DE CIUDADES SOSTENIBLES AGENDA 21 LOCAL / PACTO HABITABLE

Lourdes Marqués Caruda

EL Pleno Municipal, reunido en Cuenca el día 8 de Abril de 2002, aprobó por unanimidad la firma de la Carta de Aalborg "Carta de las Ciudades y pueblos Europeos hacia la Sostenibilidad" y el "Pacto Ciudad Habitable".

El Pacto Ciudad Habitable tiene su origen en la Carta de Aalborg y es una iniciativa de la Consejería de Obras Públicas y de la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha que fue presentada en el 1.º Congreso Autonómico Ciudad Habitable en Castilla-La Mancha en Noviembre de 2001.

Con la firma de estos compromi-

sos, Cuenca asume la responsabilidad de elaborar la Agenda Local 21.

Como objetivo general el Ayuntamiento de Cuenca, se ha planteado el diseño y elaboración de una herramienta de análisis y diagnóstico, así como una estrategia de actuación, que ayude a mejorar o reestructurar el proceso de adopción de decisiones, de manera que se integre en él, el examen de las cuestiones socioeconómicas y relativas al Medio Ambiente y se logre una participación más amplia de los ciudadanos.

Para el desarrollo de la Fase Inicial de la elaboración de la Agenda Local 21, se ha constituido el grupo

de trabajo Agenda Local 21 en el que estamos integrados técnicos y políticos del Ayuntamiento.

La primera actuación ha sido diseñar la fase de Auditoría Ambiental y comenzar la misma. Para la recogida de información y a través del Plan de Empleo Social, se ha realizado la contratación de dos personas que han estado haciendo parte del trabajo de campo (recogida de datos), en concreto los más relacionados con los aspectos puramente ambientales. Hay que tener en cuenta que en el Plan Estratégico, anteriormente descrito, se está realizando por parte de una Consultora, el diagnóstico del Municipio.

Ciudad Saludable de Hellín

DESARROLLO SOSTENIBLE EN HELLÍN: "CONSTRUYAMOS NUESTRO ENTORNO"

Juana Olea García

CONCLUSIONES DE LA JORNADA DE TRABAJO REALIZADA EN EL RESTAURANTE JUSTO II, EN HELLÍN, EL 23 DE FEBRERO DE 2002

1. INTRODUCCION

UNA vez firmada en Noviembre de 2001, por el Alcalde, la Carta de Aalborg, el municipio de Hellín se ha incorporado a la Campaña Europea de Ciudades Sostenibles.

El proyecto de la Sostenibilidad

Local, es decir la definición de la Agenda Local 21 en Hellín requiere, entre otros requisitos, la imprescindible participación de todos los sectores de la población de Hellín y de pedanías. La participación social es uno de los pilares fundamentales para que Hellín consiga un desarrollo sostenible que permita aumentar la calidad

